

WWW.IJRHS.WEBLY.COM

International Journal of Research and Humanities Studies

المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية

Issue 1
June, 2015

العدد الأول
حزيران 2015

International Journal of Research and Humanities Studies is an international, double-blind peer-reviewed, open-access, online journal, which is published in Arabic and English languages. This Journal is licensed under a Creative Commons Attribution-Non Commercial-No Derivatives 4.0 International License. San Francisco, USA.

حول المجلة : About the Journal



International Journal of Research and Humanities Studies is an international, double-blind peer-reviewed, open-access, online journal, which is published in Arabic and English languages.

المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية هي مجلة علمية إلكترونية محكمة - تصدر باللغتين العربية والانجليزية ، وهي مشروع تطوعي يضم نخبة من الأساتذة والعلماء حول العالم.



International Journal of Research and Humanities Studies, licensed under a Creative Commons Attribution - Non Commercial- No Derivatives 4.0 International License, San Francisco, USA.

المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية ، تعمل بموجب رخصة المشاع الإبداعي (نسب المصنّف - غير تجاري منع الاشتقاق 4.0 دولي ، سان فرانسيسكو - الولايات المتحدة الأمريكية).



International Journal of Research and Humanities Studies supports the Budapest Open Access Initiative , 2002.

المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية ، تدعم مبادرة بودابست لعام 2002 - مبدأ المعبر المفتوح في تداول المعرفة على شبكة الانترنت.

WWW.IJRHS.WEBLY.COM
JOURNAL.IJH@GMAIL.COM

Registration No. MCN : WF4AZ-F7LCA-SS1XV

الإشعار القانوني : Legal Notice



The authors bear full responsibility for their writing which contrary to the law or violate the intellectual property rights or any rights of others.

يتحمل الكُتَّاب كامل المسؤولية عن كتاباتهم التي تخالف القوانين أو تنتهك حقوق الملكية الفكرية أو حقوق الآخرين.



International Journal of Research and Humanities Studies does not tolerate plagiarism. The authors bear full responsibility for any case of plagiarism, whether it was discovered during the review process or after the publication in the journal.

المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية لا تتسامح مع السرقات الأدبية. ويتحمل الكُتَّاب كامل المسؤولية عن أي حالة من حالات السرقة الأدبية / الانتحال، سواء تم اكتشافه خلال عملية المراجعة أو بعد النشر في المجلة.



The views, opinions, findings, conclusions & recommendations set forth in the Journal article are solely those of the authors of those articles and do not necessarily reflect the views, policy or position of the Journal, its Publisher, its editorial staff or any affiliated Societies and should not be attributed to any of them.

إن جميع وجهات النظر، والآراء، النتائج، التوصيات ، والموضوعات المنشورة في المجلة تعبر عن وجهة نظر كُتابها ، ولا تعبر بالضرورة عن وجهة نظر المجلة أو هيئة تحريرها أو أي جهة تابعة لنا.

Editorial Board : هيئة المجلة

Mr. Baidar Qadry

General Supervisor.

Professor Ana Rodica

STĂICULESCU

Faculty of Law and Administrative Sciences
University of Constanta.
Romania

Professor Ali Mahmoud Shoeib

Professor of Clinical Psychology and Special
Education
Faculty of Education, Najran University,
KSA.
Egypt

Professor Joseph Aluya

Director of Aluya institute
United States of America

Professor Ayman Elzeiny

Faculty of law.
Elminofeya University.
Egypt.

Professor Ignacio Lopez

Department of Financial Economics and
Accounting
Faculty of Economics and Business
Universidad Complutense de Madrid
Spain

Professor Wijdan Fareeq Enad

Professor of History and Civilization of
Andalusia and Maghreb
Center of Revival of Arabic Science Heritage
Baghdad University
Iraq

Dr. Shamenaz Bano

Department of Applied Sciences & Humanities
Allahabad Institute of Engineering and
Technology
India

Professor Nawab Ali Khan

Faculty of Business Administration
Salman bin Abdulaziz University - KSA.
Kingdom of Saudi Arabia

Professor Ruben Safrastyan

Director, Institute of Oriental Studies
Armenian National Academy of Sciences
Armenia

Assistant Professor (Dr.) Saka Erkan

Communication School ,
Istanbul Bilgi University
Turkey

Dr. Madhu Sudhan Rao Munagala

Dept. of Management
Salman bin Abdulaziz University - KSA.
India

Assistant Professor (Dr.) Bilal Adil al-Khatib

PhD - Educational Psychology
Balqa Applied University
Jordan

Dr. Siva Kumar Nannapaneni

Salman bin Abdulaziz University - KSA.
India

ملاحظات إرشادية : Guide for authors

The journal publishes research papers in broad specific fields as follows:

Anthropology, communication studies, governance, criminology, cross-cultural studies, demography, education, ethics, geography, history, industrial relations, information science, international relations, law, linguistics, library science, media studies, methodology, philosophy, political science, population Studies, psychology, public administration, sociology, social welfare, linguistics, literature, religious studies, women studies, European Studies, Management, Political economics, International business.

☒ IJRHS publishes original papers, review papers, conceptual framework, analytical models, case studies, technical notes, and book reviews.

☒ **To submit Your paper to the Journal:**

1. Format the paper using the template. *(Please download it from the website)*
2. Print, sign and scan author's declaration of originality. *(Please download it from the website)*
3. Make sure you use the name-year citation system (Krugman 2008, p. 124), or End Note style.
4. Submitted scientific papers should normally be longer than 10 and shorter than 25 pages.
5. The editorial office also accepts suggestions for book reviews. If approved, a book review should be 2-4 pages long.
6. Send the paper as an MS Word document; (.doc or .docx) along with author's declaration of originality to **Journal.ijh@gmail.com**

☒ **Periodicity of Journal:**

International Journal of Research and Humanities Studies is published Semi-annually, in June and December.

☒ **Publication Fees:**

1. There is no charge for the submission of paper but author(s) of each accepted paper is required to pay the publication charge which is very nominal fees.
2. Waiver policy is applicable

ملاحظات إرشادية : Guide for authors

تقبل المجلة البحوث في المجالات التالية:

الأنثروبولوجيا، دراسات الاتصال، الحاكمة، علم الجريمة، الدراسات الثقافية، الديموغرافيا، التعليم، علم الأخلاق، الجغرافيا، التاريخ، والعلاقات الصناعية، علم المعلومات، العلاقات الدولية، القانون، اللغويات، علم المكتبات، الدراسات الإعلامية، الفلسفة، العلوم السياسية، الدراسات السكانية، علم النفس، الإدارة العامة، علم الاجتماع، الرعاية الاجتماعية، الأدب، الدراسات الدينية، دراسات المرأة، الدراسات الأوروبية، الاقتصاد السياسي، والأعمال الدولية.

✘ تصدر المجلة بنسخة إلكترونية عبر شبكة الانترنت.

✘ تستقبل المجلة الأوراق والبحوث الأصلية، ومراجعات البحوث، والبحوث المفاهيمية، والنماذج التحليلية، ودراسات الحالة، بالإضافة إلى مراجعات الكتب.

✘ لتقديم البحوث لغايات النشر في المجلة، يرجى إتباع الخطوات التالية:

1. يرجى تنسيق البحث باستخدام القالب الرسمي للمجلة. (يرجى تحميله من الموقع الإلكتروني)
 2. طباعة وتوقيع وإعادة إرسال الإقرار. (يرجى تحميله من الموقع الإلكتروني)
 3. إتباع نظام التوثيق المنصوص عليه في القالب الرسمي.
 4. جميع البحوث المقدمة يجب أن لا تقل عن 10 صفحات ولا تزيد عن 25، كما تقبل المجلة مقترحات مراجعات الكتب، وفي حال قبولها يجب أن لا تتعدى الأربع صفحات.
- إرسال البحث بصيغة مايكروسوفت وورد، بالإضافة إلى الإقرار إلى العنوان الإلكتروني التالي

Journal.ijh@gmail.com

✘ تواريخ الإصدار:

تصدر المجلة الدولية للبحوث والدراسات الإنسانية بشكل نصف سنوي ، في (يونيو/حزيران) و (ديسمبر/ كانون الأول) من كل عام.

✘ رسوم النشر:

1. لا تتقاضى المجلة رسوماً عند تقديم البحوث.
2. قد يتم فرض رسوم رمزية على المؤلفين/ الباحثين في حال قبول بحوثهم للنشر.
3. سياسة الإعفاء من الرسوم متوفرة. (لمزيد من المعلومات يرجى التواصل معنا)

أخلاقيات النشر : Publishing ethics

- ☒ All papers received by the editor will undergo a double-blind peer review process.
- ☒ The sole responsibility for formal and scientific contents of each paper is borne by its author.
- ☒ The editorial board has an exclusive right to accept/reject papers.
- ☒ All papers must follow the template, otherwise they will be returned to the author for re-formatting.
- ☒ Accepted papers will be published in internet editions (Online Version) of the Journal in June/December.

- ☒ تخضع جميع البحوث إلى عملية مراجعة سرية من قبل اثنين من المحكمين من ذوي الخبرة من أساتذة الجامعات ومراكز البحوث حول العالم.
- ☒ يتحمل مقدم البحث كامل المسؤولية عن محتوى البحث.
- ☒ يحق لهيئة التحرير قبول أو رفض البحوث دون إبداء الأسباب.
- ☒ جميع البحوث المقدمة يجب أن تلتزم بال قالب الرسمي للمجلة وخلاف ذلك يتم إعادة البحوث إلى أصحابها.
- ☒ يتم نشر البحوث المقبولة في الإصدار الإلكتروني للمجلة في شهر يونيو أو ديسمبر.

الفهرسة : Indexing

The Journal Indexed in:



اتصل بنا : Contact us

For more information please contact us at the following e-mail

لمزيد من المعلومات يرجى التواصل معنا على البريد الإلكتروني التالي:

Journal.ijh@gmail.com

Table of Contents

Papers in English Language

Comparative study of Rural-Urban linkages in Sant Kabir Nagar district (U.P)

Dr. Abdul Munir

Mr. Raisul Bari 12

Islam and the Rights of Women According to Quran

Dr. Shaista Maseeh 27

Endorsing Women's Literature as 'Women's' Literature: Shashi Deshpande's Criticism of Gender Biased Literary Analysis.

Dr. Shamenaz Bano 38

Foreign direct investment inflow to Africa: overview and current trends.

Dr. Eva Kovářová 49

relationship between reading English newspaper and English vocabulary acquisition of EFL learners.

Dr. Ibrahim Al-Washali 66

Italian Musicians in Francoist Spain, 1939-1945: The Perspective of Music Critics.

Dr. Eva Moreda-RODRÍGUEZ 81

Kiran Desai's of diasporic violence and terrorism in The Inheritance of Loss.

Dr. M.A.Afzal Farooq 95

Book Review of Susan Abulhawa's Mornings in Jenin.

Dr. Shamenaz Bano 105

Syncraticity of Cultures in A.K. Ramanujan's The Black Hen.

Dr. Pallavi Srivastava 110

Papers in Arabic Language

Ibn Jubayr trip to Hajj.

Dr. Wijdan Fareeq Enad 120

Means of saving energy in the energy-intensive industries in the Arab countries.

Dr. Falah Khalaf 139

E-learning in universities and the challenges of the embodiment of self-organized learning.

Dr. Soulaf Djounaidi MECHERI

Ms. Hayat Djounaidi MECHERI 165

The Requirements of appointment in the public office in Palestine, in terms of Jurisprudence and Judiciary.

Dr. Abd Alnasser Abo Samahdana 180

فهرس البحوث

بحوث باللغة الانجليزية

دراسة مقارنة للصلات بين الريف والحضر في منطقة سانت كابر ناجار.

د. عبد المنير

أ. راببول باري 12

الإسلام وحقوق المرأة وفقاً للقرآن الكريم.

د. شايستا مسيح 27

تعزير الأدب النسائي كأدب للنساء: نقد شاشي دشبانة لتحليل الأدب المتحيز ضد الجنس.

د. شاميناز بانو 38

تدفق الاستثمار الأجنبي المباشر إلى إفريقيا: لمحة عامة والاتجاهات الحالية.

د. ايفا كوفاروفا 49

العلاقة بين قراءة الصحف المكتوبة باللغة الانجليزية واكتساب المفردات لدى متعلمي اللغة الانجليزية كلغة أجنبية.

د. ابراهيم الوشالي 66

الموسيقيون الايطاليون في عهد اسبانيا الفرانكوية (1939- 1945): وجهة نظر النقاد الموسيقيين.

د. ايفا موريدارودريغيز 81

عنف الشُّتات والإرهاب في رواية "ميراث الخسارة" للروائية الهندية كيران ديساي.

د. م أفضل فاروق 95

قراءة في رواية سوزان أبو الهوى : صباحات جنين.

د. شاميناز بانو 105

التناغم بين الثقافات: كتاب الدجاجة السوداء للشاعر أك. رامانوجان.

د. بالافي سريفاستافا 110

بحوث باللغة العربية

رحلة ابن جبير لأداء فريضة الحج.

أ.د وجدان فريق عناد 120

سبل ترشيد الطاقة في الصناعات كثيفة الاستهلاك في الدول العربية.

د. فلاح خلف الربيعي 139

التعليم الالكتروني في الجامعات وتحديات تجسيد التعلم المنظم ذاتياً.

د. سلاف جنيدى مشري

أ. حياة جنيدى مشري 165

شروط التعيين في الوظيفة العامة في فلسطين فقهاً وقضاً.

د. عبد الناصر أبو سمهدانة 180